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４
月
か
ら
地
区
公
民
館
公
設
民
営
化
へ

小
中
学
校
の
適
正
規
模
を
協
議
し
て
い
た

検
討
委
員
会
が
検
討
結
果
を
教
育
委
員
会
に

答
申
し
、
議
会
に
も
３
月
議
会
で
報
告
さ
れ

ま
し
た
。

内
容
は
、
複
式
学

級
は
児
童
・
生
徒
の

教
育
を
受
け
る
権
利

を
侵
害
す
る
可
能
性

も
あ
り
、
１
学
年
１

ク
ラ
ス
以
上
が
望
ま

し
い
学
校
規
模
と
位

置
付
け
て
い
ま
す
。

現
在
、
伏
木
・
花
月
・
羽
田
・
月
出
山
・

堂
尾
の
５
小
学
校
が
複
式
学
級
で
早
期
に
統

合
す
べ
き
と
な
っ
て
い
ま
す
。

学
校
統
合
で
は
、
校
区
関
係
者
の
理
解
と

協
力
を
得
る
よ
う
求
め
て
お
り
、
特
に
通
学

手
段
の
確
保
と
跡
地
の
活
用
方
法
の
検
討
を

課
題
に
挙
げ
て
い
ま
す
。

教
育
委
員
会
は
、
６
月
ま

で
に
適
正
化
の
基
本
方
針
を

ま
と
め
、
関
係
校
区
で
説
明

会
を
開
催
し
て
実
施
計
画
を

策
定
し
て
い
く
こ
と
を
議
会

に
も
報
告
が
さ
れ
ま
し
た
。

４
月
か
ら
五
和
地
区
を
除
く

全
市
の
地
区
公
民
館
で
新
し
い

公
民
館
運
営
が
始
ま
り
ま
し
た
。

公
民
館
主
事
を
地
区
公
民
館
が

雇
用
し
、
市
か
ら
１
５
０
万
円

の
公
民
館
活
動
費
補
助
を
受
け
、

地
区
独
自
の
活
動
が
開
始
さ
れ

ま
し
た
。

昨
年
１
２
月
議
会
で
継
続
審
議
に
な
り
、
４
月
か

ら
の
開
始
が
困
難
な
状
況
で
し
た
が
、
議
会
も
精
力

的
に
問
題
点
解
決
に
向
け
て
協
議
を
行
い
、
２
月
９

日
に
過
去
に
例
が
な
い
臨
時
議
会
を
開
催
し
て
可
決

し
ま
し
た
。

公
民
館
主
事
職
員
募
集
や
運
営
協
議
会
連
合
会
等

を
設
立
し
、
４
月
実
施
に
こ
ぎ
つ
け
ま
し
た
。

主
事
の
募
集
で
は
、
１
４
名
の
採
用
に
対
し
２
０
０

名
を
超
え
る
応
募
が
あ
り
ま
し
た
。

４
月
か
ら
新
主
事
は
公
民
館
長
と
連
携
を
し
な
が

ら
地
区
公
民
館
活
動
に
頑
張
っ
て
い
ま
す
。

議
会
で
も
問
題
に
な
り
ま
し
た
、
公
民
館
長
と
主

事
の
関
係
は
、
お
互
い
に
連
携
を
と
り
、
ま
た
、
主

事
は
、
３
年
か
ら
５
年
以
内
で
他
の
公
民
館
へ
異
動

す
る
こ
と
も
規
則
に
明
記
さ
れ
て
い
ま
す
。

小規模校５校統合へ 検討委員会答申を受けて！！

民間の公民館主事誕生 公民館活動推進

４年後に迫った第６３回国民体育大会大分大会の開催に向

けて、準備委員会設立総会が４月２７日に開催されます。

日田市では、成人男子９人制バレーボー

ル、バドミントン、フェンシング競技の開

催内定を受けています。

ボート競技は、夜明ダムでの開催を断念

し、三隈川での開催に向けて県と折衝して

います。また、日本ボート協会にも８００ｍコースで三隈川

での開催を要請しています。

行政が保有する個人情報の適正な取扱いを確保するために、

所要の事項を定め、罰則規定もあります。

今年の１０月１日から条例の施行をしますが、全国的に相

次ぐ個人情報の流出事件等が発生しています

ので、情報管理については、職員等には周知

徹底するよう議会から要望しています。

菅田議員は、昨年１０月からホームページを開設していま

すが、アクセス数も多く、市民の中で話題になっています。

内容は、ひたふじ（市議会だより）の

過去の機関紙・プロフィール・ものぐさ

日記・ギャラリー・議会活動報告などが

あります。ものぐさ日記は、毎日写真付

で更新しています。市政の動き、話題、

議員の意見・考え方などを載せています。

毎日多くの方が見ていただいており、アクセス数も８００

０件を超す勢いで皆様から愛読されています。

｢ものぐさ日記｣をご愛読いただいている皆様から多くの励

ましを頂くようになりました。写真も毎日載せていますから、

日田出身の皆様から日田の風景や議会の内容などが良く分か

ると感謝のメールも多く来ています。

まだ、見ていない方は一度ご覧下さい。

検索で『菅田敏幸』を入れてもらえば出て

きます。

菅田議員のホームページ
見ましたか？ 話題を毎日更新

主
事
は
３
年
か
ら
５
年
に
異
動
す
る

平成２０年開催の国民体育大会
日田市準備委員会を設置

日田市個人情報保護条例が制定される
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市民相談室 開設中
菅田議員は市民相談室を開設しています。市政に対しての

要望・疑問・意見など。 また、個人的な相談、悩み、結婚

問題なども気軽に相談下さい。

秘密厳守で相談を受けます。

☆自宅電話 0973-22-4577

☆自宅ＦＡＸ 0973-22-4598

☆携帯電話 090－8222－6560

☆携帯メール hitafuji@ezweb.ne.jp

☆パソコンEメールも開設しています｡

hitahuzi@orion.ocn.ne.jp

☆菅田敏幸ホームページを開設中
http://www.hitafuji.com/

ホームページを一度ご覧になって下さい。

川開き観光祭芸能隊に出場
出場者(踊り子)大募集

『有喜会』とは幼稚園児の父兄有志で結成されたボラン

ティア団体で老人施設や福祉施設に慰問活動をして、寸劇

や踊りなどを披露しています。会員数は１８名で、平均年

齢は３８歳前後です。

３年前に川開き観光祭芸能隊に出場して大変好評でした

ので、５月に開催されます観光祭に

再度出場することになりました。

そこで、編成する芸能隊の人数が

少ないので、希望者を募集します。

２日間踊りますが、１日でも協力出

来る方も募集します。川開き観光祭

を盛り上げ、良い想い出を残すためにも積極的な参加をお

願いします。

※詳しくは、責任者の冨崎すず子さんに連絡下さい。

☆冨崎さんの連絡先 すず美容室 ２３－６５４５

(携帯) ０９０－９７９８－７１７３ または

☆高木貴美江さん ２４－８００２ (諸留町)

★施政方針について

①市政運営について

②執行部と議会について

③行政改革について

④木質バイオマス発電施設

※経過と地元対策

⑤住民基本台帳カードについて

※ＩＣカードの発行等、セキュリティー問題

⑥喫煙者対策について

※公共施設の禁煙対策の経過と現状

※市役所内の喫煙場所の改善

⑦市税収納状況と滞納整理職員体制について

★教育行政における子供達に関わる諸問題について

①２学期制について

※２学期制の取り組みと今後の見通し

②少年犯罪と青少年健全育成について

※未然防止・早期発見・早期解決の対策

③児童・生徒の安全対策について

④学校適正規模検討委員会の報告について

⑤学校給食に地元農産物導入について

３ 月 定 例 議 会

菅田議員の代表質問内容

木
質
バ
イ
オ
マ
ス
発
電
計
画
が

ウ
ッ
ト
コ
ン
ビ
ナ
ー
ト
内
に

製
材
所
か
ら
出
る
廃
材
を
燃
や
し

て
電
力
を
発
生
さ
せ
る
『
木
質
バ
イ

オ
マ
ス
発
電
施
設
』
の
建
設
場
所
が

ウ
ッ
ト
コ
ン
ビ
ナ
ー
ト
内
に
計
画
さ

れ
て
い
ま
す
。

 
環
境
都
市
日
本
一
を
目
指
す
日
田

市
と
し
て
は
ぜ
ひ
進
出
し
て
ほ
し
い

と
期
待
し
て
い
ま
す
。

発
電
出
力
は
１
万
２

千
キ
ロ
ワ
ッ
ト
で
、
平

成
１
８
年
秋
に
運
転
開

始
を
予
定
し
て
お
り
、

毎
日
、
２
０
０
ト
ン
の
地
下
水
を
利

用
す
る
た
め
に
、
地
元
対
策
も
十
分

に
行
っ
て
ほ
し
い
も
の
で
す
。

３月議会で代表質問に６人、一般質問に９人が市政全般に

ついて質問しました。中でも、国の三位一体改革による影響、

予算編成、教育では平和授業のあり方などに多くの質問が集

中しました。主な質問事項は次のとおりです。

☆市町村合併、三位一体改革の影響について

☆鳥インフルエンザ対策について

☆ごみ有料化について ☆介護保険について

☆地区公民館運営について

☆済生会日田病院について

☆総合文化施設建設について

☆大分国体ボート会場について

☆小中学校の平和授業、一斉学力テストについて

バ
イ
オ
マ
ス
発
電
実
施
設
計
へ

豚
糞
尿
と
生
ゴ
ミ
を
混
ぜ
て
バ
イ
オ

ガ
ス
を
発
生
さ
せ
、
発
電
を
行
う
施
設

の
実
施
設
計
業
務
委
託
料
が
本
年
度
予

算
化
さ
れ
ま
し
た
。

こ
の
計
画
は
、
糞

尿
対
策
と
生
ゴ
ミ
の

廃
棄
物
の
焼
却
処
分

に
代
わ
る
新
た
な
処

理
と
し
て
計
画
が
進

め
ら
れ
て
い
ま
し
た
。

１
７
年
度
に
設
計
委
託
と
用
地
購
入

を
行
い
、
１
８
年
度
か
ら
工
事
に
入
り
、

１
８
年
度
中
に
は
稼
動
す
る
予
定
で
す
。

建
設
場
所
は
、
三
花
地
区
を
予
定
し
、

総
工
事
費
は
約
２
０
億
円
が
見
込
ま
れ

て
い
ま
す
。

総
合
文
化
施
設
の

地
下
駐
車
場
は
困
難

昨
年
か
ら
市
民
説
明
会
な
ど
を
行
っ

て
い
た
総
合
文
化
施
設
の
基
本
設
計

案
が
決
定
し
ま
し
た
。

市
で
は
、
総
事
業
費
や
維
持
管
理
費
、

地
下
駐
車
場
を
検
討
し
て
い
ま
す
。

地
下
駐
車
場
は
、
浅
い
部
分
で
か

な
り
の
湧
水
量
が
想
定
さ
れ
、
周
辺

環
境
に
及
ぼ
す
影
響
か
ら
設
置
が
困

難
な
状
態
で
あ
り
、
駐
車
場
は
別
途

検
討
す
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。

１
６
年
度
に
実
施
設
計
、

１
７
年
度
か
ら
２
ヵ
年
掛

け
て
建
設
工
事
を
行
い
、

１
９
年
度
に
竣
工
、
開
館

に
な
る
見
通
し
で
す
。

３月議会の代表・一般質問から


